
 

 

 

 

 

 

 

この学年通信の名前は２組の磯川さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張ってい

けますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝く

だけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう    

心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…と

いう思いが込められています。     今日は夏至。さすがに受験生は意味わか 

                   るよね(-_-メ)。最近は部活が終わって帰 

ろうとする時でも空は明るかったり。い

つか白夜見てみたいなぁ・・・ 

※ ２４日（月）の学活はスポーツテストのデータ入力を行います。去年も行ったので、今年はスムーズ

に進めてほしい所ですが、昨年度の反省で以下の点に注意して iPad を忘れないように！！ 

・フル充電してくること 

・ＯＳをアップデートしておくこと☞昨年、アップデートしていない人が先に進めませんでした。 

 

 前回の満点者をお知らせして間もないですが、今回も８人の満点者を紹介します。残念ながら、体調不

良でお休みしていて、未受験の人もいるので、もしかしたらもう少し増えるかもしれませんが、体調管理

も受験生の基本。今回はここまでで満点を取った人を紹介させて頂きます。 

 

１組 田中 信慈・永吉 円良・綿引 陽菜  ２組 残念・・・ 

３組 石橋 柚花・尾張 史弥・中林 環・正木 苺花   ４組 渕 瑛太 

ちなみに網掛けの二人は前回に引き続きの満点です。これが続くように頑張ろう！！

 

 これから様々な奨学金制度のお知らせが届きます。全ての人が対象となるも

のもあれば、一定の条件下で利用できるものもあります。また、申請した人の

全てが給付を受けることが出来るわけではありません（例外もあります）。自分

も大学在学中に奨学金を頂き、年間の学費の半分ほどは奨学金で賄っていまし

た。あとの半分はアルバイトで稼ぎましたが、卒業後に働き出してから返金す

ることが出来ました。借入金に利子がつくもの、返済期間の長短、繰り上げ返

済で割引になるものなど、奨学金にも様々な違いがありますので、よく内容を吟味して、希望されるご家

庭は申請をお願いします。進学をサポートしてくれる大切な制度です。知らなかった…ということが無

いように紹介していきます。 

裏面に続く 

 

日 曜 学校行事等 持ち物・提出物 

24 月 ５０分授業×６ ①学活（テスト返却＆スポーツテスト入力） 白衣 

25 火 ５０分授業×６ 中央委員会  

26 水 
５０分授業×５ ①道徳（基本１校時と５校時をチェンジ 部屋会議・係会） 

 小中連携 部活動再登校１６時 

 

27 木 ５０分授業×６ ⑥総合（栞読み合わせ） 「よむＹＯＭＵワークシート」   

28 金 
５０分授業×６ ⑥総合（第２回係会・班会議＆事前テスト） 定期健康診断終了 

        放課後選挙管理委員会（会議室） 

白衣持ち帰り 

ブルースター  
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 日本には５０００種類以上の奨学金があります。あしなが育英会、日本学生支援機構、自治体の奨学

金、大学独自の奨学金、民間団体の奨学金など様々です。卒業後に変換が必要な「貸与型」だけでなく、

返還の必要がない「給付型」も沢山あります。しかし、各ご家庭の事情に合った奨学金を見つけるのは大

変です。そこで、各ご家庭の事情にぴったり合った奨学金を探せるサービスがあるので紹介します。な

お、このサービスは登録不要です。 

 

奨学金情報検索サービス 【Ｃａｎｐａｓｓ】 

ＨＰ：ｃａｎｐａｓｓ＠ａｓｈｉｎａｇａ．ｏｒｇ 

 

一例として… 

【交通遺児育英会奨学金制度】 

 １，保護者が交通事故で死亡・重度後遺障害となった家庭が対象 

 ２．高校生以上の生徒・学生に貸与（来年度高校入学予定者含む） 

 ３，奨学金は無利息 月学２万円～４万円（一部給付あり） 

 ４，入学一時金 ２０万円～６０万円（１年次１回限り・全額貸与） 

 ５，返還は最長２０年 

 ６，入学前の予約申請制度あり（中学３年生対象） 

 ７，「海外語学研修」「奨学生の集い」などの制度あり（本会が費用負担） 

 ８，予約応募 令和７年４月に高校・高専に進学予定の中学３年生 

 ９，募集期間 第１次予約募集 令和６年８月３１日 

        第２次予約募集 令和７年１月３１日 

 

 

 

 今日は夏至。小さい頃、団地の花壇の石をひっくり返すとワサワサ這い出てきたのはゲジゲジ…。こん

なくだらないことを書いているのも２回目。なぜかって？給食に行く前につぶやきコーナーの半分くら

いまで打ち込んで１組に向かったんだけど、帰ってきてＰＣ見たらフリーズ。この時点で嫌な予感がし

たけれど、一縷の望みを込めて再起動。不屈の闘争心で力強く立ち上がったボクサーのように、お前なら

できる！！きっと上書き保存しているはずだ！！と心の中で叫びながら開いた学年通信１３号………。

はい、消えてました。しっかり、さっぱり。はい、もう一度打ちましょう。そうしましょう。ゲジゲジの

事ももう一回書いちゃいましょう(-_-メ) 

 話を戻そう。今日は夏至だってのに梅雨入りしてない。今日はしっかり振っているので梅雨入りが発

表されてもおかしくはないけれど、先日まで雨予報だった来週は、しっかり雨マークが消えてしまった。

明日から６組は宿泊行事。しっかり月曜までが雨予報なので、逆だったらよかったのに。６組のみんな、

気をつけて行ってきてくださいな。楽しい思い出になりますように！！引率の先生方、怪我などないよ

うに祈っております。頑張っておくんなまし。先日、ＮＨＫで関東甲信地方の梅雨入り予報をしていた。 

今までの記憶の中に、夏至まで梅雨入りしてない覚えがない。その番組の中で紹介されていたのが、観測

史上の遅い梅雨入り。それを見ると、 

 

１ ６月２２日ごろ １９６７年、２００７年 

２ ６月１９日ごろ １９６０年 

３，６月１７日ごろ １９６９年、１９８２年、１９９９年  とのこと。 

 

 そして、もしかしてと開いたニュースで発表されましたよ梅雨入り。気象庁は近畿、東海、関東甲信地

方が梅雨入りしたとのこと。書き出したときは梅雨入りしてなかったのに…。各地では線状降水帯が発

生し、災害級の雨が心配されているが、やはり梅雨の長雨がないと育たない作物もある。夏の水不足など

も心配される。適度の雨量は必要だし、特に稲作をされている農家の方々には朗報だろう。稲田の水位が

低すぎると、水温が上がりすぎて稲の成長に影響する。これから通勤も合羽を着るには暑くなってくる。

濡れるの覚悟で、海パンはいて自転車で来ちゃお。雨にも負けず、風にも負けず。宮沢賢治の教えを守り

荒川土手を走る。なんつって。海パンおじさんのたとえ話に付き合わされちゃ、宮沢賢治も浮かばれない

ね。明日からの週末は部活動の試合が目白押し。みんな頑張れ！！おいらも頑張ろ～。 

 

学年主任のつぶやき 


